
張敬軒表示很久未試過跟如此多歌手
一起演出，更碰見舊唱片公司的同

事，覺得無論台上或台下也很精彩。他
又稱香港音樂或娛樂圈不只得藝人，近
年見到很多行內人轉行，有的賣凍肉，
雖然搵錢比以前多，但這行始終有種魔
力有種夢想，希望疫情好轉後，鍾意這
行的人會返來，帶來更好的節目。對於
新 版 《 勁 歌 》 與 ViuTV 節 目 《Chill
Club》對撼，軒仔認為播放節目時段是
黃金時間，無論對哪個電視台都很重
要，這亦是一個很好訊號，證明大家重
視音樂。說到他為首集節目打頭炮演
出？「唔好咁講，一個好節目好睇唔係
一個人，係大家齊心協力去做，最緊要
音樂節目尊重音樂，節目做得好最大得
益係觀眾，作為歌手又可以多個宣傳渠
道。」

胡鴻鈞自爆見軒仔心動

胡鴻鈞前日拍完新劇《十月初五的
月光》晚上即趕來為節目擔任嘉賓，

他說：「好開心見
到 皇 上 （ 張 敬

軒 ）

，好緊張，每次見親佢都有心動嘅感
覺，因為佢係我偶像，我未出道已經鍾
意佢，每次見到佢都好似小粉絲一
樣。」日前生日的他表示生日願望是希
望能與偶像合作，無論唱歌、拍劇也
可以。問到緋聞女友蔡思貝可有為他
慶祝？「佢同我講咗句生日快樂，
同埋叫我加油拍劇。」談到思貝近
日買車位，「恭喜佢做車位業主。
（會否送新車給她？）我有錢都自
己換車先啦。（希望佢點同你補祝
生日？）叫佢送咗個車位畀我，或
者畀張相我望吓，等我羨慕吓都
好。」訪問完畢後，他上前跟偶像
軒仔合照，軒仔又搭膊及拉住他的
手，胡鴻鈞就顯得有點怕醜。
衛蘭與孖生妹妹衛詩齊上節目

獻唱，衛詩透露當晚會唱出新歌
《面對後悔的各種方法》，並即場被
其他歌手評價，「算係第一次（被
評價），都緊張，有少少壓力，我
一直都有練歌，但因為疫情少上台
唱歌。」衛蘭表示頗鍾意這個新穎
模式，相信會好玩。又指妹妹食
飯時有唱新歌給她聽，覺得妹妹
已唱得好好。

有英國奧
斯卡之稱的英
國影藝學院電影
獎 （BAFTA
Awards）昨宣布
台灣導演李安獲得
「終身成就獎」，
成為第3位獲得此獎
項的亞洲人，也是首
位獲得此獎項的華人導
演。頒獎典禮定於11日
舉行。

BAFTA 主 席 Marc
Samuelson 表示，李安
不論在處理電影技術或
主題都具有極大的突破
性，在《臥虎藏龍》、
《斷背山》、《少年Pi
的奇幻旅程》中展示他
對電影製作過程的深
刻理解。無論是簡單
或是史詩級的故事，
所有人都能藉由他出
色的電影產生連結，
很開心能夠將BAFTA
終身成就獎給予他。

根據BAFTA官網，
李安得知獲獎表示，英國一

直對自己的職業生涯相當友
好，尤其是拍攝《理智與感情》時期，這裏就像
是他的第二所啟蒙學校：「能夠獲得BAFTA終
身成就獎、躋身於傑出的電影製作人行列間，對
我來說是巨大的榮耀。」他又表示在這困難的一

年，受到BAFTA給他這個鼓勵，內心感覺很溫
暖。他會繼續努力。祝福所有拍電
影，愛電影的人。他亦慰問台鐵
太魯閣號意外的死傷者：「大家
保重！」

張敬軒張敬軒 做好節目做好節目籲
達至雙贏達至雙贏

由郭偉亮由郭偉亮（（Eric KwokEric Kwok）、）、黃山怡黃山怡（（糖妹糖妹））及涂毓麟主持全新形式及涂毓麟主持全新形式
的的《《勁歌金曲勁歌金曲》》前晚進行首集錄影前晚進行首集錄影，，近近3030位歌手參與演出位歌手參與演出，，包括張敬包括張敬
軒軒、、胡鴻鈞胡鴻鈞、、衛蘭衛蘭、、衛詩衛詩、、李幸倪李幸倪、、林奕匡林奕匡、、馮允謙馮允謙、、林欣彤林欣彤、、王灝王灝
兒及何雁詩等兒及何雁詩等，，而副總經理曾志偉及星夢而副總經理曾志偉及星夢CEOCEO何麗全亦有到場支持何麗全亦有到場支持。。
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面對華仔偉仔
朱鑑然無力招架

朱鑑然和雲浩影（Cloud）昨出席米線
食肆活動，以嘉賓身份現身的朱鑑然與兩
位影帝劉德華、梁朝偉合作的電影《金
手指》剛告完成，面對兩位「型男」，他
笑言無力招架，也被他們的電眼電倒，試
過跟華仔對視時有一秒給「電」到跳離角
色，但好快提醒自己返回角色中，「總之
他們的專注和能量很強大，卻又不會令你
帶來壓力，當停機時大家有講有笑，會在
他們身上學到嘢。」

Cloud是今次廣告的女主角，更獲廣
告商提供一世免費食米線，而賺到酬勞
正好投資出歌，新歌預計暑假推出，雖
然暫時沒有簽唱片公司，很多事要自己
落手落腳處理，但從中也可學習。

衛詩雅昨日替代言的美肌
店擔任開幕嘉賓，她透露本身
是個「毛孩」，現在經美肌後已
變得全身滑溜溜，滑到連穿上的
低胸裙也擔心會滑下來。
有份主演電影《不日成婚》

的她，近期每天起床第一件事就
是查看票房，因隨時要去謝票，
「感覺像24小時候命，可能變了

無形壓力，最近都瘦了一個
碼。」她高興電影口碑不俗，公
司也有意原班人馬開續集，問
到會否再讓姪女衛瑆妍拍戲？
「拍戲可以，但訪問就不敢
叫她。」不過私心而言，她
都怕姪女會失去童真，所以
還是等讀完書再看看有沒有興
趣入行。

衛詩雅隨時候命去謝票
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為新版《勁歌》作頭炮演出
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■皮膚滑溜的
詩雅自爆以前
是毛孩。

■■嘉賓朱鑑然與廣告嘉賓朱鑑然與廣告
女主角女主角CloudCloud合攝合攝。。

■■衛詩指姐姐衛蘭的衛詩指姐姐衛蘭的
意見令她有進步意見令她有進步。。


